

Tres desconocidos trataron de matar al doctor Cándido Mora

Muerto el chofer en la agresión. Los autores de ésta se dieron a la fuga, desapareciendo

Tres individuos aún no identificados, que viajaban en un automóvil color verde claro, son activamente buscados por los distintos cuerpos represivos, por el atentado personal al legislador doctor Cándido Mora Morales, en horas de la tarde de ayer, en el reparto Habana Nueva, resultando el doctor Mora ileso de la agresión, no así su chofer Antonio Rodríguez Méndez, de 40 años de edad, vecino de Concordia y Oquendo quien fue herido de bala, falleciendo en el Hospital Municipal cuando iba a ser atendido por los médicos de guardia.

Al llegar a la esquina de Aranguren y Nueva el auto del doctor Mora fue interceptado por desconocidos quienes, al parecer, utilizaron una ametralladora para disparar contra el vehículo, alcanzando nueve de los proyectiles al chofer Rodríguez.

Tan pronto como los autores del atentado se dieron cuenta de que habían dado muerte al chofer y no al doctor Mora, huyeron del lugar, desapareciendo. Mientras los agresores se daban a la fuga, el doctor Mora Morales trasladó rápidamente a su chofer al Hospital Municipal, donde los médicos sólo pudieron extender el certificado de defunción.

Al conocerse lo sucedido acudieron al Hospital de Emergencia numerosos políticos, familiares, amigos y autoridades civiles y militares.

En una inspección ocular llevada a cabo, se comprobó que los agresores habían utilizado una ametralladora o pistolas de ráfagas para dar muerte al doctor Mora, quien afortunadamente resultó ileso.

El auto del legislador Mora Morales presenta nueve impactos de bala en la carrocería, lado derecho, y otro en el cristal del parabrisa, precisamente en el lugar ocupado por el chofer. Este proyectil fue el que le causó la muerte.

El atentado se registró aproximadamente a las dos de la tarde, cuando el doctor Mora Morales se dirigía hacia su residencia, enclavada en dicho reparto, cuando inesperadamente se le apareó otro vehículo en el cual viajaban tres desconocidos que inmediatamente dispararon sus armas sobre el legislador. Este al verse agredido ripostó, poniendo en fuga a los atacantes.

El doctor Mora declaró al Jefe de la Policía, brigadier Hernando Hernández, que no podía determinar el móvil del frustrado atentado a su persona.